

Wettbewerb Kita Grünberg

- Februar 2016



FAMILIENZENTRUM ALS ORT DER BEGEGNUNG

Der Neubau der Kindertagesstätte der Gemeinde Grünberg liegt in einem typischen Wohnbau-Erweiterungsgebiet.

Für das Gebäude werden die topografischen Gegebenheiten aufgenommen und der Baukörper in zwei Volumen gegliedert. Auf dem höheren Niveau liegen die großflächigeren Nutzungen, wie Gruppen-, Mehrzweck- und Speiseräume. Auf dem tieferen werden die Räume der Krippe zur Gartenseite hin, sowie der Personalbereich angeordnet.

Die Verbindung der beiden Gebäudeteile erfolgt über ein zentrales Foyer, das zugleich ‚Treffpunkt-‘ als auch ‚Verteilerfunktion‘ übernimmt.

Für das gesamte Gebäude werden bis ins Detail naturbelassene Materialien und Baustoffe verwendet. Diese sollten auch robust und alterungsfähig sein und werden sensibel, ihren spezifischen Eigenschaften gefügt



- BGF: 920 m²
- NUF: 610 m²
- LPH [HOAI]: 2
- KGr 300+400: 4.400.000 €
- Ausloberin: Stadt Grünberg

